



学校教育目標 **自主 友愛 鍛錬** 生徒の自立をめざす学校

1年間ありがとうございました

～登校日数 204 日の令和4年度が終了します～

3月14日(火)春の訪れを感じる中、令和4年度 丸子北中学校3学期終業式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大が長期間続いた令和4年度でしたが、3学期には感染拡大も収まり、日常が戻りつつあることを実感いたします。3学期終業式は全校生徒が体育館に集まり、生徒代表の作文発表や校歌斉唱など、いつも通りの終業式を行うことができました。

生徒代表の作文発表では、各学年1名、計3名の代表者が発表を行いました。どの生徒の発表も、自分が今まで頑張ってきたことや、これからの目標が良くわかる素晴らしいものでした。発表をした生徒だけでなく、それぞれの生徒たちが1年間を振り返り、来年度の目標を決めていることでしょう。

15日(水)は、令和4年度卒業証書授与式を行いました。3年生の門出にふさわしい、さわやかな1日になりました。春は出会いと別れの季節、卒業する3年生と異動する職員との別れはさみしいですが、それぞれの新しい生活が希望に満ちた日々になることをお祈りいたします。ありがとうございました。また保護者や地域の皆様には、今年1年間 本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、大変お世話になりました。今後とも丸子北中学校をよろしくお願いいたします。

<生徒会主催 卒業を祝う会を行いました>

3月13日(月)丸子北中学校を巣立つ3年生に感謝の思いを込め、卒業を祝う会を実施しました。本年度は全校が体育館に入場して行うことができました。

当日は、2年生の生徒会役員が会を進行、1, 2年生からお別れのメッセージや合唱、3年の職員からの演奏で、旅立つ3年生をお祝いしました。各学年の発表はもちろん、運営をした生徒会役員のアイデアあふれる進行で、3年生に感謝する気持ちがたくさん詰まった、温かな会となりました。3年生からも1, 2年生への感謝の気持ちを合唱で伝え、全校が直接顔を合わせ、お互いの気持ちを伝えあう良さを感じることができました。



<転退職員の紹介>

大変お世話になりました

今年度末、 名の職員が転出・退職いたします。

お世話になった年月の長い短いではありますが、生徒や保護者の皆様、地域の皆様に支えられて、素敵な時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。